
沼津ソフトテニス協会２０１５年度第２回常任理事会議事録 

平成 27年 6月 4日（木）１８：３０～ 

明電舎会議室 

【出席者】 

    役員：村田会長、大橋副会長、下山副会長、村中理事長、村中事務長 

       宮崎会計、鶴淵副事務長 

  常任理事：高嶋理事（千本）、安部理事（さわやか）、世古理事（明電舎） 

       鷲巣理事（沼津グリーン）、竹内理事（高体連） 

【欠席者】 

    役員：小野副理事長 

  常任理事：高専クラブ、EASTC,中体連 

 

《内容》 

１．沼津市長杯について・・・村中事務長 

  ・１０面の予約でとっておいたが、参加状況により８面にて実施する。 

・コートはキャンセル料が発生しないよう２週間前にキャンセル済み。 

 （プログラムの説明） 

  ・競技方法の説明→各コートの初回審判の再確認。 

  ・表紙について→競技委員長を高嶋さんから石川さんに変更。 

  ・ドローの変更 

 

２．ソフトテニスの日の準備・・・村中理事長 

  ・昨年と違う変更案→ゲームを行うという案があったが協議の結果入れな

い。 

  ・参加料を今まで無料であったが、今年から有料とするか協議した結果、 

   今年から有料とする。→３００円 

  ・広報、静岡新聞社への通知、運営補助員等の各クラブ員への通知 

 

３．総会・納会について・・・村中理事長 

  プラン１：プラサ ヴェルデ（会議室利用）１５名以上 

                料理、飲み放題/２ｈ 6000円 

  プラン２：プラサ ヴェルデ（オープンスペース利用）２０名以上 

                料理、飲み放題/２ｈ 4000円 

  プラン３：沼津キャッスル （宴会場？） 

               料理 4700円＋飲み放題で 6500円位 

酒席になる事をふまえて、駅に近い方が良いのではないかという事で 

プラン１に決定。会費の値上げは了承された。 



４．体協関係・・・大橋副会長 

  ・スポーツ祭の強化費を再検討するという事。 

  ・中学校長会より９月は学校祭に専念させるために、スポーツ祭を９月 

   には行わないようきつく指示があった。 

  ・協会の中学のスポーツ祭は 10月なので問題はないが、ソフトテニスの日

のどの行事の周知には注意が必要。（村中理事長） 

  ・スポーツリーダー研修会の申し込みがあり、ソフトテニス協会からは 

   ７人が参加申し込みをした（村中事務長） 

 

５．岩本義久氏の静岡県体育協会体育章（功労章）受章祝賀会の案内 

  ・村田会長が参加 

 

６．新沼津体育館について 

  ・２０１９年着工を目標にすすめている。（静岡新聞記事より） 

 

７．事務局から・・・村中事務長 

  ・沼津ソフトテニス協会ホームページについて一通り説明 

  〈要望〉 

  ・試合の参加申し込みがいつも期日ギリギリ（遅れる事も）であるため 

   コート予約の変更が厳しくなるのでもっと余裕をもって申し込んでほし

い。（コート数を減らすことで経費削減） 

  ・要項発出を早め、締切を早めにしたらと意見が出た。現在ホームページ

に掲載している要項の案の締切が変わることもあるので発出された要項

で確認すること。 

 （事務資料の整理） 

  ・過去の資料をスキャナーにて電子ファイル化して保存できるよう半年を

メドに作業をすすめている。紙の資料は破棄するようにしている。 

 （体協の人数調査からの今後の課題） 

  ・中学生約８００人のソフトテニス部員が高校に進学してソフトテニスを

続ける生徒は約１７０人まで減ってしまう。理由は高校で硬式テニスに

変更、他スポーツに変更、スポーツをやめてしまう等理由があるが、部

活以外でソフトテニスを続けたい生徒のためにクラブチームをつくった

らどうかという意見がでた。暫くは協会でバックアップしてあげながら 

   時期をみて独立させるなど、今後、検討してはどうか？ 

 

 

 



８．ミックステニス大会について・・・村中理事長 

  ・賞品用のボール購入について、今セールでケンコーボールを購入すると

５ダースにつきスリクソン製ボール１ダースのプレゼントがあるので、

セール期間中に１０ダース購入したい。→了承された。 

（参加料についての見直し案） 

  ・個人戦についてはなんとかなるが、団体戦は参加費をもっと値上げしな

いと運営に影響がでてくる。 

  ・沼津協会主催大会は他協会に比べて安く設定されているので他協会並に

まで値上げしてもいいのではないか。 

  ・次の常任理事会で案を決定し、次期総会に諮るようにする。 


